

453

HARINCK (DE) (Achille-Charles), Officier (Paris, 8.8.1873 - Stanleyville, 6.9.1900). Fils d'Augustin et de Braekelaer, Sophie.

Après ses études moyennes, il s'engagea au 2^e régiment de ligne le 11 mars 1891. Nommé sergent deux ans plus tard, il sollicita son admission au service de l'État Indépendant du Congo au début de 1897 et fut admis dans les cadres de la Force publique le 6 février. Il débarqua en Afrique le 4 mars et fut désigné pour la compagnie des Stanley-Falls. Parti de Boma le 13 mars, il rejoignit son unité, mais passa, en novembre, au district du Maniema.

Il fit partie de la colonne que Dhanis constitua à Kabambare et qui, sous les ordres du commandant Long, se dirigea vers Sungula avec mission de marcher à la rencontre des révoltés qui s'étaient regroupés dans le Kivu, et de réoccuper Uvira, que les troupes de l'État avaient dû abandonner sous la pression exercée par le chef Shanguvu. Après le désastre de Sungula, il revint aux Stanley-Falls. Dans le courant de l'année 1898, il fut successivement promu premier sergent, sergent-major et adjudant. Il obtint une prolongation de six mois de son terme de service et fut nommé sous-lieutenant en juillet 1900.

Désigné comme adjoint à la mission Lemaire, il succomba le 6 septembre à une hématurie qui le tenaillait depuis quelque temps.

L'Étoile de Service lui avait été décernée le 10 mars 1900.

24 mars 1949.
A. Lacroix.

A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation, p. 173. — J. Meyers, *Le prix d'un Empire*, Ch. Dessart, Bruxelles, 1943, p. 181.